

*Als die Kraft zu Ende ging,
wars kein Sterben,
wars Erlösung.*

WIR DANKEN VON HERZEN

für die vielen Zeichen des Mitgeföhls und der Verbundenheit, die wir während der Krankheit und beim Abschied von

Irma Riedle-Thür

erfahren durften.

Danken möchten wir

- Herrn Dr. med. A. Girr in Egg für die aufmerksame ärztliche Betreuung in den letzten zwei Jahren
- den Ärzten und dem Pflegepersonal des Spitals Männedorf
- den Verantwortlichen und dem Pflegepersonal der Abteilung B des Alters- und Pflegeheims Loogarten in Esslingen für die Fürsorge und das liebevolle Begleiten in der letzten Woche
- der Lungenliga Uster
- Herrn Pfarrer Alfred Suter für die schöne Abschiedspredigt, Frau Verena Walder-Graf für die musikalische Begleitung sowie den Sigristinnen Frau Silvia Jud und Frau Verena Liebi für den harmonisch gestalteten Blumen- und Kerzenschmuck in der Kirche.

Einen aufrichtigen Dank an alle Verwandten, Freunde, Nachbarn und Bekannten, die Irma ihre Zuneigung und frohe Stunden schenkten.

Ein herzliches Dankeschön für die Begleitung auf dem letzten Weg, die liebevollen Umarmungen, die tröstenden gesprochenen und geschriebenen Worte, für alle Zeichen der Verbundenheit sowie für Blumen und späteren Grabschmuck.

Auch danken wir für die zahlreichen Spenden für Dr. Beat Richner und die Lungenliga.

Die Trauerfamilie im Februar 2015